

Sainte Patronne. Aussi ne se laissent-ils jamais vaincre en générosité, quand il s'agit de la bonne sainte Anne.

A tous donc, encore une fois, merci !

Et nous prions notre grande Protectrice de se faire l'écho de notre reconnaissance par un accroissement de bénédictions célestes.

PÈLERINAGE EN 1891.

Monseigneur l'Evêque de Rimouski et Monseigneur l'Archevêque de Léontopolis ont, cette année, visité le sanctuaire de Ste Anne, Pointe-au-Père. Ce pieux exemple n'a pu être qu'un grand encouragement pour les fidèles.

Aussi avons-nous vu accourir au pied de notre Grande Sainte au delà de six mille pèlerins ; et plus de soixante prêtres y sont venus célébrer la sainte messe.

Nous avons encore remarqué, en pèlerinage, MM. les élèves du Grand Séminaire avec leur zélé directeur, le rév. M. J. O. Normandin, de même que les élèves de Physique et de Rhétorique, au Séminaire, et les communautés religieuses de Rimouski avec leurs élèves.

Nous ajouterons que d'anciens élèves du Séminaire, réunis l'été dernier dans leur *Alma-Mater* ont profité de leur *Conventum* pour rendre visite à la bonne sainte Anne, et implorer, par son intercession, les grâces du Seigneur.

Puisse le ciel bénir tous nos pèlerins ! Puisse aussi la confiance en notre bonne et sainte Protectrice s'accroître de plus en plus dans le cœur des fidèles !
